

## Candidatas y Candidatos, Conóceles

### Ficha Candidatura

## PRESIDENCIA MUNICIPAL



### Datos de la persona Candidata(o):

**Nombre:** ROBERTO CRUZ ESPINOZA ZAVALA

**Apodo:** Sin datos

**Edad:** 31 AÑOS

**Escolaridad:** MAESTRÍA

**Distrito:** Santa Catarina

**Genero:** HOMBRE

**Correo:** ROBERTCRUZEZ@GMAIL.COM

**morena**

MORENA

Candidatura Joven

## Medios de Contacto

### Dirección de campaña:

Calle Dr. José María Coss No.  
610, Monterrey, Centro. C.P.  
64000

### Whatsapp:

### Teléfono de contacto:

52 1 81 1652 0563

### Telegram:

Sin datos

### Correo público:

robertcruzez@gmail.com

## Redes Sociales

[https://www.facebook.com/robertocruzespinozazavala?  
mibextid=lqj4d](https://www.facebook.com/robertocruzespinozazavala?mibextid=lqj4d)

[https://www.instagram.com/robertoepinoza\\_gs?  
igsh=anhzbjlsbgx0n2lu](https://www.instagram.com/robertoepinoza_gs?igsh=anhzbjlsbgx0n2lu)

<https://www.youtube.com/watchvkejt8ks4jmi>

<https://linktr.ee/robertoepinoz>

## Propuestas Electorales

### Propuesta 1:

Centros de Transformación Los Centros de Transformación representan un proyecto ambicioso y necesario para nuestro municipio. La idea es construir tres macrocentros comunitarios estratégicamente ubicados en el centro, norte y sur de Santa Catarina. Estos centros no serán simplemente instalaciones físicas, sino que serán espacios vibrantes y dinámicos que ofrecerán una

### Propuesta 2:

Seguridad que Transforma La seguridad es una preocupación fundamental para todos los habitantes de Santa Catarina, y es por eso que proponemos un enfoque integral y transformador para abordar este problema. La renovación de la Secretaría de Seguridad Pública y Vialidad será el primer paso en este proceso. Esto implicará la modernización de las instalaciones, la adquisición de tecnología de punta y la implementación de prácticas policiales basadas en evidencia

amplia gama de servicios y actividades para toda la comunidad. En estos centros, los ciudadanos podrán acceder de forma gratuita a gimnasios equipados con maquinaria moderna, canchas deportivas para practicar diferentes disciplinas, comedores vecinales donde compartir alimentos y fortalecer lazos sociales, así como clases y talleres de idiomas, música, danza y otras actividades culturales. La idea detrás de los Centros de Transformación es crear espacios inclusivos que fomenten el bienestar físico, emocional y social de todos los habitantes de Santa Catarina. Estos centros no solo serán lugares para hacer ejercicio o participar en actividades recreativas, sino que también serán centros de aprendizaje y desarrollo personal. Queremos que los ciudadanos se sientan inspirados y motivados a mejorar sus vidas y contribuir al desarrollo de la comunidad. Además, los Centros de Transformación servirán como puntos de encuentro y cohesión social, donde las personas de diferentes edades, trasfondos y estratos sociales puedan reunirse, interactuar y colaborar en proyectos y actividades comunitarias.

y enfoques comunitarios. Uno de los pilares de nuestra propuesta de seguridad es la profesionalización y capacitación continua de todos los miembros de la policía. Todos los agentes de seguridad de Santa Catarina serán sometidos a pruebas de control y confianza periódicas para garantizar su idoneidad y fiabilidad. Además, nos comprometemos a asignar a los agentes a sus comunidades de origen siempre que sea posible, para que puedan desarrollar relaciones sólidas con los residentes y entender mejor sus necesidades y preocupaciones. En cuanto a la prevención del delito, nuestra propuesta incluye la instalación de al menos dos botones de pánico por colonia, especialmente diseñados para brindar protección a mujeres y jóvenes en situaciones de riesgo. Estos dispositivos estarán conectados directamente con la policía local y se activarán de manera rápida y eficiente en caso de emergencia. Creemos firmemente que la seguridad es un derecho fundamental de todos los ciudadanos y que con medidas proactivas y comunitarias podemos transformar la percepción y la realidad de la seguridad en Santa Catarina.

#### **Propuesta en materia de Género:**

Instituto de la Mujer Santacatarinense Reconociendo la importancia de promover la igualdad de género y combatir discriminación contra las mujeres, propongo la creación del Instituto de la Mujer Santacatarinense. Este instituto está dedicado a garantizar la protección de los derechos de las mujeres en nuestra comunidad y a promover su participación activa en todos los ámbitos de la vida social, política y económica. El Instituto de la Mujer Santacatarinense tendrá como objetivo principal brindar apoyo integral a las mujeres, especialmente a aquellas en situación de vulnerabilidad, mediante implementación de programas y servicios diseñados para satisfacer sus necesidades específicas. Esto incluirá asesoría jurídica, atención psicológica, acceso a servicios de salud sexual y reproductiva, así como capacitación laboral y emprendimiento. Además, el instituto trabajará en estrecha colaboración con organizaciones de la sociedad civil, instituciones educativas y el sector privado para sensibilizar y educar a la comunidad sobre cuestiones de género y promover una cultura de respeto y equidad. Se llevarán a cabo campañas de concientización sobre la violencia de género y se establecerán mecanismos de denuncia y atención para las mujeres que sean víctimas de violencia o discriminación. Es fundamental que todas las mujeres se sientan seguras y empoderadas en nuestra comunidad, y el Instituto de la Mujer Santacatarinense jugará un papel crucial en la consecución de este objetivo. Como candidato a la alcaldía, me comprometo a garantizar el financiamiento y el apoyo necesarios.

#### **Trayectoria Política:**

Mi trayectoria política y participación social en organizaciones ciudadanas y de la sociedad civil ha sido una parte integral de mi compromiso con el servicio público y el bienestar de la comunidad de Santa Catarina. Desde mis primeros años como estudiante universitario, me involucré activamente en actividades y movimientos que buscaban promover el cambio social y la justicia. Durante mi tiempo en la universidad, participé en grupos estudiantiles y organizaciones que abogaban por los derechos de los estudiantes, la equidad de género y el acceso a una educación de calidad para todos. Después de graduarme, continué mi participación en la sociedad civil, colaborando con diversas ONGs y grupos comunitarios que trabajaban en áreas como erradicación de la pobreza, la protección del medio ambiente y la promoción de los derechos humanos. Esta experiencia me permitió entender las necesidades y preocupaciones de los sectores más vulnerables de la sociedad y me motivó a buscar formas de contribuir al bienestar de mi comunidad de manera más directa y efectiva. Mi incursión en la política comenzó cuando decidí postularme como regidor del municipio de Santa Catarina. Fue un paso natural para mí, dado mi compromiso con el servicio público y mi deseo de hacer una diferencia real en la vida de las personas. Como regidor, he trabajado incansablemente para representar los intereses de mis conciudadanos y abogar por políticas y programas que promuevan el desarrollo social, económico y ambiental de nuestro municipio. Mi participación en el partido político MORENA ha sido una extensión natural de mi compromiso con el cambio social y la justicia. MORENA es un movimiento que representa los intereses de los sectores más desfavorecidos de la sociedad y lucha por la transformación estructural de nuestro país. Como miembro activo de este partido, he tenido la oportunidad de colaborar con líderes y activistas que comparten mi visión de un México más justo, equitativo y próspero para todos.

### **¿Porqué quiero ocupar un cargo público?**

Quiero ocupar un cargo público porque tengo una profunda convicción de que puedo contribuir significativamente al bienestar de mi comunidad y al desarrollo de mi municipio. Desde muy joven, he sentido una vocación por el servicio público y una fuerte responsabilidad hacia mi entorno. Mis experiencias personales, mi formación académica y mi trayectoria profesional han forjado en mí un compromiso inquebrantable con la mejora de las condiciones de vida de las personas que me rodean. Mi motivación se fundamenta en el deseo de generar un impacto positivo y duradero en la sociedad. Creo firmemente en la importancia de la participación ciudadana y en el papel fundamental que juegan los líderes políticos en la construcción de un futuro mejor para todos. Como regidor en el municipio de Santa Catarina, he tenido la oportunidad de trabajar de cerca con la comunidad y de ser testigo de las necesidades y preocupaciones de mis conciudadanos. Esta experiencia me ha brindado una perspectiva invaluable sobre los desafíos que enfrentamos como sociedad y sobre las áreas en las que se requiere una intervención urgente. Como candidato a la alcaldía de Santa Catarina, mi principal objetivo es representar fielmente los intereses de la ciudadanía y trabajar incansablemente para resolver los problemas que afectan a nuestra comunidad. Estoy comprometido con la transparencia, la honestidad y la rendición de cuentas en el ejercicio del poder público. Mi enfoque está centrado en promover políticas y programas que fomenten el desarrollo económico, social y ambiental de nuestro municipio, garantizando al mismo tiempo la igualdad de oportunidades y el respeto a los derechos humanos. Entiendo que ocupar un cargo público implica una gran responsabilidad y un compromiso constante con el servicio a los demás. Estoy preparado para asumir este desafío con humildad, dedicación y determinación. Creo en el poder transformador de la política cuando se ejerce con honestidad y con un genuino interés por el bien común. Como líder político, me comprometo a escuchar las necesidades de la comunidad, a trabajar en estrecha colaboración con todos los sectores de la sociedad y a tomar decisiones que beneficien a la mayoría de los ciudadanos.

### **Historia profesional y/o laboral**

Mi trayectoria profesional se ha centrado en el servicio público y la participación activa en la comunidad. Comencé mi carrera laboral en el gobierno estatal, donde trabajé en la Secretaría del Trabajo y posteriormente en la Secretaría de Desarrollo Social. Durante mi tiempo en estas instituciones, adquirí experiencia en la gestión de programas sociales y en la atención de las necesidades de la población más vulnerable. Paralelamente a mi trabajo en el gobierno, siempre he mantenido un fuerte compromiso con mi comunidad. Desde joven, he estado involucrado en actividades comunitarias, desde la venta de frutas hasta la participación en grupos de música. Estas experiencias me han permitido entender las necesidades y preocupaciones de mis vecinos y me han motivado a buscar formas de contribuir al bienestar de mi comunidad.

ÚLTIMO GRADO DE ESTUDIOS   
MAESTRÍA / TITULADO

CURSOS/DIPLOMADOS

